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QUALITEVET  

 
CONSEIL D’ADMINISTRATION  

24 NOVEMBRE 2022 
 

 
PRESENTS :  
 

BASTIEN Jacqueline – SNGTV 
BISBARRE Corinne - CNOV  
BRARD Christophe – SNGTV 
BUSSIERAS Françoise – SNVEL 
DESQUILBET Loïc – ENVA – responsable 
démarche Qualité 
 

MANGOLD Laurent – AVEF  
NETO Vanessa  - VETAGROSUP – responsable 
pôle Qualité – hygiène et sécurité 
RALAMBO Fanny – ENVT 
ROUSSELOT Jean-François – AFVAC     
SCICLUNA Claire - AVEF 
 

  
ABSENTS EXCUSES : 
 

 Représenté par 
  

ADAM Cécile – DGAL  
BEATA Claude 
BERDER Caroline - ONIRIS 
BOUCHER Samuel – SNVECO 
DEGUEURCE Christophe – ENVA 
BEATA Claude – ZOOPSY 
DEFLESSELLE Laurence – ONIRIS  
GUAGUERE Eric – AFVAC  
GUERIN Jacques - CNOV 
JAUREGUY Corinne – SNVECO 
LOUF Charles François – AVEF 
MASO Djerene - ENVA  
MASSAL Nicolas – ZOOPSY 
PERRIN Laurent – SNVEL 
ROSSET Emilie - VETAGROSUP 
SANS Pierre – ENVT  
SOUBEYRAN Emmanuelle – VETAGROSUP  
 

 
 
 
 
DESQUILBET Loic - ENVA 
 
 
ROUSSELOT Jean François - AFVAC 
BISBARRE Corinne - CNOV 
  
MANGOLD Laurent - AVEF 
DESQUILBET Loic – ENVA  
 
BUSSIERAS Françoise - SNVEL 
NETO Vanessa – VETAGROSUP  
RALAMBO Fanny – ENVT  
NETO Vanessa – VETAGROSUP  
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Début de la réunion 14 H 00  
 
 

I.  ACCUEIL DU PRESIDENT DE QUALITEVET - DV LAURENT MANGOLD   

 

- Le Président Laurent MANGOLD accueille et remercie l’ensemble des présents.  
- Tour de table et présentation des missions, fonctions et représentations de chacun 

des participants.  
- Le DV Guy HANNOTTE, pilote du groupe de travail « analyses biologiques au sein 

des établissements de soins vétérinaires » a transmis un message d’excuses pour 
son absence. 

 

II. VALIDATIONS DES COMPTES-RENDUS DE L’ASSEMBLEE GENERALE ET DU CONSEIL 
D’ADMINISTRATION DU 12 MAI 2022 :   

 
Les participants au conseil d’administration du 24 novembre 2022 ont été destinataires des  
versions provisoires des comptes-rendus  de l’AG et du CA du 12 mai 2022 ; ils en ont pris 
connaissance et ne formulent aucune remarque. 
  

Le compte rendu de l’AG du 12 mai 2022 est validé à l’unanimité 
Le compte rendu du CA du 12 mai 2022 est validé à l’unanimité 

 
 
 
III. POINT TRESORERIE – DV Françoise BUSSIERAS   

 
Montant de la cotisation 2023 :  
 
La cotisation 2022 était fixée à un montant de 500 € HT soit 600 € TTC.  
Lors de l’AG du 12 mai 2022, le montant de la cotisation 2023 a été fixé à 550 € HT soit 660 € TTC.  
 
Bilan des cotisations Qualitévet :   
 
A ce jour 11 organisations professionnelles sur 12 se sont acquittées de leur cotisation 2022. La 
cotisation 2022 d’ONIRIS reste due. La trésorière se charge de relancer l’école en contactant 
Caroline BERDER, interlocutrice actuelle d’ONIRIS auprès de QUALITEVET.  
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L’appel de cotisation 2023 sera envoyé dans les jours à venir afin que les écoles puissent les 
inscrire à leur budget 2023. Les écoles vétérinaires informent la trésorière qu’il serait 
indispensable que les appels de cotisations soient envoyés au plus tard au début du mois de 
septembre de l’année précédente, car il leur est impossible d’inscrire cette cotisation au budget 
de façon automatique et sans disposer de l’appel de cotisation.  
A contrario, les appels trop précoces ont pour conséquence que les autres organisations 
professionnelles oublient ensuite de les mettre en règlement.  
 

Il est décidé qu’à l’avenir,  la trésorière enverra les appels de cotisations de l’année N à 
l’ensemble de ses adhérents, le premier septembre de l’année N – 1, avec un rappel le premier 

janvier de l’année N. 

 

 Bilan financier intermédiaire :  
 
Dépenses engagées :  
 

- SITE INTERNET QUALITEVET – INFOTEL  : 19 956 € TTC pour la création du nouveau site 

ainsi que la reprise des anciens site PHENIX et GBPMV.   

- ACHAT DE PHOTOS pour le nouveau site internet – DV Fréderic DECANTE : 504 € TTC 

- ENVOI DES GUIDES HYGIENE AUX ENV : 102 € TTC  

- GRAPHISTE Mme Cécile GAURY : 1170 € TTC  (Guides biocides et analyses biologiques) 

- FRAIS BANCAIRES : 272 € TTC – Ces frais bancaires devront être renégociés à présent que 

QUALITEVET a effectué les démarches administratives auprès de la Préfecture de police 

de Paris pour mettre à jour les coordonnées des membres du bureau ; la trésorière doit se 

renseigner afin de trouver les coordonnées de l’interlocuteur à solliciter.   

 

Le CA missionne la trésorière pour négocier des frais bancaires moins importants d’ici la 

prochaine AG. 

 

Bilan des subventions reçues :  

- Groupe de travail HYGIENE : subvention de 38 000 € - solde restant 3 631 €  

- Groupe de travail BIOLOGIE : subvention de 20 000 € - solde restant 15 334 €  

- Groupe de travail BIOCIDES : subvention de 16 124 € (un tiers de la subvention 

totale prévue)     
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IV. LE SITE INTERNET QUALITEVET – INFOTEL – DV Corinne BISBARRE  

 
 
Le président reprend le compte rendu de la réunion du 24/11/2022 avec INFOTEL, chargé de la 
création du nouveau site internet de QUALITEVET et de la reprise des deux sites GBPMV et 
PHENIX et présente le projet du nouveau site internet de QUALITEVET au conseil 
d’administration.  
 
Le CA lors de cette présentation, émet les remarques et demande les corrections suivantes :  
 

• ACCES GRAND PUBLIC 
 

Présentation de la page d’accueil grand public :   

- Corriger l’erreur sur l’article défini « La » démarche qualité au lieu de « Le ».  

- Corriger la faute d’orthographe « enregistré » au lieu de « enregistrer ».  

- L’avis au public à propos de l’accès restreint aux vétérinaires via le SSO sera laissé 

en page d’accueil.  

- Revoir les catégories d’étudiants pour l’accès par le SSO : la rédaction du texte 

reprend in extenso la rédaction de la convention passée entre QUALITEVET et le 

CNOV ; le directeur de l’ENVT Pierre SANS a proposé une rédaction simplifiée à 

intégrer.  

- Ajouter la définition de SSO « single sign-on », moyen du système 

d’authentification unique ordinal.  
  

Documents mis à disposition du grand public :  

- Des extraits du guide hygiène.  

- Et à venir, les brochures du guide biocides destinées au grand public.   

 

Mentions légales :  

Dans la paragraphe « droits d’auteurs », reprendre la rédaction du paragraphe « … Toute 

utilisation à des fins commerciales est interdite sauf autorisation délivrée par le bureau de 

QUALITEVET ».  
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• ACCES VETERINAIRES :  
 

Présentation de la page d’accueil :  

- Veiller à ce que les titres des blocs soient lisibles sans découpe quel que soit le mode 

d’affichage : cette remarque ne pourra pas être respectée, car ce découpage des titres est 

strictement dépendant du format « wordpress » retenu par INFOTEL pour créer le site 

QUALITEVET.   

- Le SG de QUALITEVET devra revoir et confirmer les listes des participants aux groupes de 

travail. Les listes qui figurent sur le site correspondent aux listes de noms reproduites sur 
chaque « liste de diffusion » soumise au CA de QUALITEVET deux fois par an, avant chacun 

des CA ; il est donc important que chacun fasse remonter les modifications à apporter à 

cette liste pour chaque CA. Le SG interrogera, pour chaque groupe de travail, les personnes 

suivantes, qui lui confirmeront la liste de participants à faire figurer sur le site :   

▪ Guide Phenix : JF ROUSSELOT  

▪ Guide Hygiène  Laurent MANGOLD  

▪ GBPMV : Jacqueline BASTIEN  

▪ Analyses biologiques : JF ROUSSELOT  

▪ Anesthésiques : Claire SCICLUNA 

▪ Biocides : Corinne BISBARRE 
 

Les guides :  sont actuellement consultables :  

▪ Guide PHENIX DE L’EUTHANASIE   

▪ Guide des bonnes pratiques du médicament vétérinaire GBPMV  

▪ Guide Hygiène dans les établissements de soins vétérinaires  
 

Pour ce dernier guide, demander à ajouter la fiche d’autoévaluation en accès direct comme les 
autres fiches, affichables et affiches. 

 Remarques générales :   

- Demander si cela est possible d’aligner les textes à droite et à gauche.   

 

Prévoir une communication de toutes les organisations pour pousser un communiqué de presse 

et la communication sur le nouveau site. 
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Communiqué de presse à rédiger :  

 

La démarche qualité est la raison d’être de QUALITEVET . Le communiqué de presse devra faire 

ressortir les notions phares. Une mise en page professionnelle (demander à la maquettiste Cécile 

GAURY) pourrait participer à mettre en valeur les valeurs communicantes essentielles de 

QUALITEVET (5 maximum) .  

 

Le bureau identifiera les valeurs communicantes de QUALITEVET (5 au maximum) puis le SG se 
chargera de les faire mettre en forme par Cécile GAURY puis de demander à INFOTEL d’intégrer 

le document en page d’accueil grand public du site. 

 
 
V. GROUPES DE TRAVAIL – BILANS :  

 
 

1- GUIDE DES BONNES PRATIQUES DU MEDICAMENT VETERINAIRE – GBPMV - 
SNGTV :  

 

Modifications à apporter au site internet – Jacqueline BASTIEN  

Nous sommes actuellement dans une phase transitoire de l’application du règlement européen 
2029-6, pour lequel les textes ont été en partie adaptés ; il est nécessaire d’attendre la stabilisation 
de ces textes. Cependant, une partie des textes est applicable depuis le premier trimestre 2022.  
 

La SNGTV a candidaté afin d’obtenir des financements pour la révision du GBPMV dans le cadre 

de l’appel à projets 2022 du plan Ecoantibio2. Ce projet a été accepté et le financement est 

désormais assuré. La fiche projet cite le partenariat avec QUALITEVET. La subvention sera versée 

au pilote, la SNGTV.   

La SNGTV s’est engagée à livrer :  

- Une révision des 23 fiches du GBPMV, selon les évolutions du règlement (UE) 2019/6.  

- Un questionnaire d’évaluation et questionnaire d’audit adaptés ; il faudra en particulier 

revoir la gradation satisfaisant / non satisfaisant / moyennement satisfaisant.   

- 15 tutoriels de présentation des fonctionnalités du site et de son utilisation pratique. 

- Une vidéo de présentation pour aider à la navigation sur le site.  

- Un module de formation.  
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Calendrier :  
 

- 1er semestre 2023 : Mise à jour   

- 3ème trimestre 2023 : Recueil des avis des relecteurs et synthèse  

- 4ème trimestre 2023 : Mise en ligne  

- 1er semestre 2024 : Réalisation des tutoriels   

- 1er trimestre 2024 : réalisation des vidéos   

- 3ème trimestre 2024 : réalisation des support vidéo-conférence  

- 4ème trimestre 2024 : Déploiement  

 
Pour la mise à jour des fiches, il était initialement prévu par PROXYM que les modifications des 
fiches puissent être faites en autonomie sans nécessité d’avoir à faire appel à un informaticien. 
Jacqueline BASTIEN avait été formée à cela. INFOTEL, qui a repris le GBPMV après PROXYM a 
confirmé qu’il serait possible de faire un site miroir pour les essais et tests avant la mise en ligne 
définitive.  

 

2- GUIDE DES ANALYSES BIOLOGIQUES AU SEIN DES ETABLISSEMENTS DE SOINS 
VETERINAIRES – Guy HANNOTTE  

 

Le travail se poursuit. L’objectif initial sera respecté. Le guide en est à la phase de finalisation de 

chaque chapitre sur le graphisme car les textes sont désormais tous validés. Le groupe se réunit 

environ une fois par mois afin de corriger les dernières « coquilles ».   

Le groupe de travail pense pouvoir présenter le travail finalisé en mai 2023.   

Un travail de communication sur ce travail sera ensuite à prévoir afin de le faire connaître :  

- Pour son utilisation par les vétérinaires en exercice.  

- Pour le présenter aux autorités sanitaires et aux autres professions de santé afin de 

prouver ce dont la profession vétérinaire est capable, ainsi que son niveau 

d’investissement.  

 

Le guide demandera à l’avenir des réactualisations régulières ; ce qui sera le cas de tous les guides.  

Ces réactualisations des guides doivent s’inscrire dans un axe futur de réflexion pour 

QUALITEVET. 
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3- GUIDE DES BONNES PRATIQUES DES ANESTHESIQUES VOLATILS – DV 

Claire SCICLUNA  

 

Le groupe rencontre des difficultés d’organisation du travail, avec des problèmes de disponibilité 

des participants et un risque de surinvestissement de son pilote, Claire SCICLUNA.  

Courant Juin 2022, la CRAMIF et l’inspection du travail ont réalisé de nouveaux tests et de 

nouvelles mesures en anesthésie équine. Le laboratoire MINERVE, en la personne de monsieur 

SAMIER a participé à cette nouvelle série de mesures. Les résultats de ces nouvelles mesures sont 

extrêmement intéressants et peuvent changer la vision de l’anesthésie équine auprès de la 

CRAMIF ;  

Le but de ces manipulations était de proposer des alternatives à certaines situations à 

risque, identifiées par la profession, et de prouver que des solutions existaient. En appliquant ces 

solutions, certains résultats se sont même révélés inférieurs aux seuils mesurés dans quelques 

cliniques canines. Les test ont été répétés sur plusieurs machines différentes, avec plusieurs 

sondes, et plusieurs méthodes de ventilation.   

Les points sensibles identifiés et les améliorations à apporter aux pratiques courantes sont :  

- De veiller à purger les machines en amont de leur utilisation.  

- D’être vigilant lors des phases de remplissage des cuves à anesthésiques, de respecter les 

bonnes pratiques lors de celles-ci et surtout d’éviter d’avoir à les remplir en urgence, en 

cours d’anesthésie.  

- D’être d’autant plus attentif quand on doit effectuer plusieurs chirurgies d’affilée, et de 

disposer d’une liste de procédures de contrôle à appliquer entre chaque chirurgie.    

- De veiller aux personnes sensibles susceptibles d’être exposées : la personne qui remplit 

la cuve ; l’anesthésiste qui surveille le réveil du cheval au moment du retrait de la sonde 

endotrachéale.   

 

Le DV Claire SCICLUNA a proposé une courte communication sur le sujet, au nom de QUALITEVET, 

lors du prochain congrès mondial d’anesthésie : QUALITEVET donne son accord à Claire 

SCICLUNA pour cette intervention. 

Devenir du groupe de travail - bilan : 

La rédaction des fiches a commencé, mais pour l’instant il n’y a qu’un seul rédacteur, Claire 

SCICLUNA. Ce qui ne peut pas être acceptable.   
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Il est important en premier lieu de regarder le travail d’ores et déjà réalisé, ainsi que son utilité. 

Or ces travaux seront salvateurs pour la profession vétérinaire et pour le devenir de 

l’anesthésiologie vétérinaire, en particulier pour l’exercice équin. Il est donc hors de question de 

stopper le travail de ce groupe  

Les guides QUALITEVET sont d’écriture collégiale, réalisée par des praticiens capables de décrire 

des bonnes pratiques opérationnelles : il faut renforcer le groupe de travail afin de recruter des 

volontaires pour l’écriture.  Il est important que chaque organisation remotive ses participants 

afin d’aider à renforcer le groupe, en particulier il faudrait rechercher des enseignants chercheurs 

des écoles.  

 

Financement – Budget :  

 

Claire SCICLUNA a pris des contacts avec les laboratoires DECHRA et AXIENCE ; MINERVE quant 

à lui,  a déjà beaucoup travaillé pour les mesures et les tests avec la CRAMIF ; il est difficile de leur 

demander des budgets supplémentaires, par contre il continuera à participer à la rédaction du 

guide en fournissant de la documentation, des photos …   

 

Liste des fiches à rédiger :  

 

 
FICHE 

N° 
TITRE 

ESPECE 
CIBLEE 

RECTO / 
VERSO 

REDACTEUR 

1 Généralités sur les halogénés  recto  

FICHES AGENTS ANESTHESIQUES 

2 Isoflurane  Recto / verso  

3 Sevoflurane  Recto / verso  

4 Desflurane et Halothane  Recto/verso  

FICHES APPAREILS D’ANESTHESIE 

5 
Un appareil d’anesthésie gazeuse – 
comment ça marche ? 

 Recto  

6 Circuits ouverts  Recto / verso  

7 Circuits semi-ouverts  Recto / verso  

8 Circuits semi-fermés  Recto / verso  

9 Circuits fermés  Recto / verso  
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PROCEDURES D’ANESTHESIE 

10 Avant l’anesthésie canine Recto/verso  

11  Nac Recto/verso  

12  Equine Recto/verso  

13 L’induction canine Recto/verso  

14  Nac Recto/verso  

15  équine Recto/verso  

16 Pendant l’anesthésie canine Recto/verso  

17  Nac Recto/verso  

18  équine Recto/verso  

19 Le réveil canine Recto/verso  

20  Nac Recto/verso  

21  équine Recto/verso  

22 Après l’anesthésie canine Recto/verso  

23  Nac Recto/verso  

24  équine Recto/verso  

LA SALLE D’ANESTHESIE 

25 
La construction d’une salle de 
chirurgie 

 Recto/verso  

 

 

4- GUIDE BIOCIDES – Corinne BISBARRE :  

 

Financement – versement du solde de la subvention :  

Le premier tiers de la subvention ayant été versé le 27 décembre 2021, le groupe n’a pas été en 
mesure de produire un bilan comptable de son activité 2021. Un report de la subvention 2021 sur 
2022 a été effectué et le solde de la subvention sera demandé en 2023.  
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Le bloc n° 1 du projet est terminé :  

- Rédaction de 3 brochures (équine – rurale – animaux de compagnie) à l’intention 
du grand public, clientèle des établissements de soins vétérinaires, traitant des 
mesures de préventions à appliquer lors de l’utilisation des biocides.  

- Création de 3 affiches pour les salles d’attente des établissements de soins 
vétérinaires.  

Les textes de brochures et des affiches seront transmis à la maquettiste Cécile GAURY dans les 
jours à venir.    

Le travail sur le Bloc n° 2 du projet a commencé :  

- Rédaction de 8 fiches destinées aux personnels (vétérinaires et ASV) traitant des 
mesures et précautions à prendre en matière d’utilisation des Biocides. 

 

 

FICHE N° 
PHASE 2 : Fiches à l’intention des 
personnels (vétos et ASV) des ESV   

REDACTEURS 

1 Biocides, de quoi on parle ? Laurent MANGOLD - Corinne BISBARRE - Olivier GRAS  

2 
Règles d’utilisation pour l’entretien 

des surfaces 
 

Laurent MANGOLD - Corinne BISBARRE - Jacqueline BASTIEN  

3 
Règles d’utilisation des savons et 

désinfectants 
 

Laurent MANGOLD - Corinne BISBARRE - Jacqueline BASTIEN 

4 
Gestion du risque Biocides en 

établissement de soins vétérinaire 
Corinne BISBARRE - Alain KASMIERCZYK  

5 
Eléments de langage et conseils lors 

de la délivrance des biocides 
 

Alain KASMIERCZYK - Thomas BERTHOLDY  

6 
Risques environnementaux des 

biocides 
Olivier GRAS - Corinne BISBARRE - Alain KASMIERCZYK 

7 Choisir un biocide Laurent MANGOLD – Jacqueline BASTIEN  

8 
Utilisation des biocides dans le 

contexte de la traite 
Jacqueline BASTIEN – Stéphane DILE  
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VI. QUESTIONS DIVERSES :  

ECORESPONSABILITE – DV Jean-François ROUSSELOT  :  

Il apparaît nécessaire de réfléchir à ouvrir, au sein de QUALITEVET, un dossier 

« écoresponsabilité – respect de l’environnement » afin que la profession apparaisse proactive 

dans ce domaine.  

▪ L’exemple des antiparasitaires est le plus explicite : de quelles données dispose-t-on 

actuellement ? de quelles données la profession aimerait-elle disposer ? Et ceci afin de 

pouvoir donner le meilleur conseil au propriétaire. Par exemple, est-il judicieux de 

vermifuger les chats d’appartement 4 fois par an ?   

▪ Un autre exemple pourrait être celui de la police montée de la Courneuve et de 

l’écotoxicité environnementale des crottins de chevaux vermifugés avec des 

antiparasitaires à base d’ivermectine.   

 

La profession doit être partie prenante dans ces problématiques, et pouvoir faire un choix étayé, 

raisonné et raisonnable sur ses pratiques, et bien sûr, être capable de les justifier. Actuellement, 

les problématiques soulevées par les lanceurs d’alerte sèment le doute au sein de la population, 

clients des établissements de soins vétérinaires, et la profession doit pouvoir être en mesure de 

répondre de façon scientifique à ces questionnements, ainsi que de remettre en question certaines 

de ses pratiques s’il le faut.   

 

REUNIONS QUALITEVET EN PRESENTIEL OU EN DISTANCIEL – DV Laurent MANGOLD  

Pour rappel, et compte tenu des pratiques désormais admises de réunion en distanciel au moyen 

de visioconférences, QUALITEVET avait pris la décision en CA d’organiser ses réunions deux fois 

par an de la façon suivante :  

- AG + CA chaque année au printemps, en présentiel  

- CA chaque année au dernier trimestre, en distanciel  

 

Il semble de plus en plus complexe de réunir le CA en présentiel une fois par an, et à chaque CA ou 

AG, un certain nombre d’entre nous demande à ce qu’un lien de visio soit généré. Cette demande 

est justifiée en raison de la suppression de certaines lignes aériennes intérieures, d’emplois de 

temps de plus en plus chargés ainsi que du fait que beaucoup d’entre nous assurent leur travail 

pour QUALITEVET de façon totalement bénévole.  
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Les membres du CA de QUALITEVET devront réfléchir à annuler ou non cette décision de 

distinguer une réunion présentielle annuelle et une distancielle. Une décision sera prise lors du 

prochain CA en juin 2023.  

 
Fin de la réunion – 17 h 30 

La prochaine Assemblée Générale et le prochain Conseil d’Administration de QUALITEVET 

est fixé au 

JEUDI 1er JUIN 2023 

En présentiel – de 14 h 00 à 17 h 00 

Au siège de l’AFVAC  

40 rue de Berri – 75 008 PARIS  

Les groupes de travail qui désirent se réunir le matin en présentiel peuvent en faire la demande 
auprès du SG Corinne BISBARRE qui réservera une salle 
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ANNEXE 1 – Point financier QUALITEVET 

DV Françoise BUSSIERAS – 24 novembre 2022 
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